
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

19. Juni 2019

Beginn: 18:06
Ende: 19:28
Anwesende: Simon, Nadine, Kate, Felix, Catrin, Daniel, Christian, Peter, Dennis, Jonas T.,

Basti, Max, Annika, Jan, Min, Noah, Lukas
Redeleitung: Peter
Protokoll: Daniel
Newsletter:

Post
• Die nächste FSK findet am 26.06. statt.
• Die AG Stochastik sucht jemanden, der sich um die Instandhaltung der Kaffeemaschine der AG
kümmert. Kate übernimmt das.
• Seit 17:00 Uhr läuft das Sommerfest der Informatiker.

Termine Datum
SSBU-Turnier 19.06.
Prästuss 25.06. 18:00 Uhr Foyer des Mathebaus
Besuch eines Mathe-LKs 26.06. 10:30 Uhr
Stuss 26.06. 16:00 Uhr 244
FSK 26.06.
Matheball 29.06.
Herrn Prömels Antrittsvorlesung 01.07.
Spieleabend 03.07. Athene-Bistro
3. OWO-Plenum 08.07. 244
MMA 12.07.
Ana II Powerlerntag 23.07.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marc und Carsten läuft.
Stange zum Hängen Carl läuft.
Obstplakat Simon und Peter ist erledigt

TOP 1: Auswahlaktivitäten
In der OWO sollen wieder Auswahlaktivitäten stattfinden. Donnerstag um 16:15 Uhr soll eine Fach-
schaftssitzung stattfinden. Marc kümmert sich darum.
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TOP 2: Feldwebel
Wir haben beobachtet, dass der Fachschaftsraum deutlich unaufgeräumter ist, seitdem wir keinen
Feldwebel mehr haben. Wir appellieren an die Vernunft jedes Einzelnen, der die Angebote dieses
Raumes nutzt, auch ein bisschen was für die Sauberkeit desselben zu tun. Außerdem sollte man
wenigstens seine eigenen Karten, Flaschen und sonstigen eigenen Gegenstände wegräumen. Ab sofort
soll jeder, der den Raum verlässt, auch etwas wegräumen oder wegschmeißen. Alle sollten im Hinterkopf
behalten, Leute an diese Abmachung zu erinnern. Dazu wollen wir Notizen aufhängen, auf denen etwas
Entsprechendes drauf steht. Außerdem wollen wir wieder nach den Sitzungen verstärkt aufräumen.

TOP 3: Athenepreis
Daniel schickt noch einmal seinen Vorschlag herum, die OWO mit dem Athene-Preis auszeichnen zu
lassen.

TOP 4: DFM
Basti bedankt sich bei der Fachschaft, insbesondere bei Dennis, Marc und Kate für die tatkräftige
Unterstützung. Es sei ein ziemlich geiles Wochenende gewesen. Die DFM konnte ihre Kosten decken.
Die Anreise nächstes Jahr zur Gewinnerstadt diesen Jahres, nach Kiel, soll vom Überschuss bezuschusst
werden. Außerdem wollen die Organisatoren gemeinnützigen Organisationen etwas spenden.

TOP 5: Ana-Powerlerntag
Am 23.07. findet ein Analysis II-Powerlerntag statt. Wir suchen Betreuer, man kann sich, genügend
Zeit und Interesse vorausgesetzt, gerne bei marc@mathebau.de melden.

TOP 6: Kamera
Das Thementeam Öffentlichkeitsarbeit würde gerne möglichst viele möglichst gute Bilder machen
können. Es gibt ein gutes Angebot für eine Kamera, dessen Preis sich auf etwa 600 Euro beläuft.
Wir wollen die Kosten zwischen MMA, Fachschaft und OWO aufteilen oder optimalerweise über den
Fachbereich abrechnen. Wir halten es für sinnvoll, eine gute, leicht zu bedienende Kamera zu haben
und müssen natürlich noch klären, wie wir die Einverständniserklärungen von Leuten bekommen, die
wir tendenziell fotografieren wollen werden. Solange wir noch nicht das technische Wissen und die
Erfahrung haben, welche für Vorteile welcher Kameratyp hat, müssen wir hier noch einen Hauptsatz
ergänzen. Peter, Jan und das Öffentlichkeitsarbeitsteam Carsten, Daniel, Isa und Swantje wollen sich
demnächst einmal mit Marc treffen und Details besprechen. Außerdem wissen wir noch nicht, ob eine
gute Kamera die Bildqualität relevant steigern kann und ob es datenschutzrechtliche Probleme gibt.
Sofern wir die genannten Bedenken ausräumen können, spricht aber nichts gegen eine Anschaffung.

TOP 7: Die Minoischen Spiele – This is Sparta!
Es besteht Interesse daran, im Sommer eine Art zweites Geländespiel für Freiwillige auszurichten, in
der all das gemacht wird, was im Rahmen der OWO nicht gemacht werden sollte. Wir wollen das nicht
zwingend als offizielle Fachschaftsaktivität anbieten. Mitorganisierende und Mitwirkende sollen sich
bei peter@mathebau.de oder min@mathebau.de melden.
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